

Comunicado de prensa:

Sesión Extraordinaria del Consejo Fiscal Autónomo

Santiago 15 de octubre de 2019

El Consejo aprobó la carta de respuesta a las consultas del H. Senador Ricardo Lagos Weber. También abordó temas administrativos relacionados a la contratación de personal y al cronograma de trabajo del estudio "Revisión de Diagnósticos y Propuestas de Perfeccionamiento de la Metodología y Procedimientos para el Cálculo del Balance Estructural".

En la sesión estuvieron presentes el Presidente del Consejo Sr. Jorge Desormeaux; el Vicepresidente Sr. Jorge Rodríguez y los Consejeros, Sra. Paula Benavides, Sr. Aldo Lema y el Sr. Gonzalo Sanhueza. Además, estuvieron presentes, la Coordinadora del Área Macroeconómica de la Dirección de Presupuestos, Srta. Jessica Chamorro, y el Gerente de Estudios del Consejo Fiscal Autónomo, Sr. Mario Arend.